



Salvamento Marítimo rescata a 206 inmigrantes a bordo de dos cayucos al sur de Tenerife

- Todos los inmigrantes han sido desembarcados esta mañana en el puerto de Los Cristianos y están en buen estado

14-Mayo-07. Salvamento Marítimo en Tenerife, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha rescatado entre la tarde de ayer y esta mañana a 206 inmigrantes a bordo de dos cayucos al sur de Tenerife.

Uno de los cayucos fue avistado ayer por la tarde por un avión del Ejército del Aire que, inmediatamente, informó a Salvamento Marítimo en Tenerife sobre su situación: 98 millas al suroeste de Punta Rasca (Tenerife). El buque de Salvamento Marítimo "Punta Salinas", que se encontraba realizando labores de vigilancia por la zona, trasbordó a sus 103 ocupantes, que han sido desembarcados esta mañana en el puerto de Los Cristianos.

A primera hora de hoy se movilizaron las embarcaciones de Salvamento Marítimo de intervención rápida "Salvamar Alpheratz" y "Salvamar Alphard" para rescatar a los inmigrantes de otro cayuco que se encontraba en las proximidades de Los Cristianos. La tripulación de la "Salvamar Alphard" rescató a los 103 inmigrantes y la "Salvamar Alpheratz" remolcó al cayuco vacío hasta puerto.

En Los Cristianos, los 206 inmigrantes de los dos cayucos fueron asistidos por dispositivo habitual de Cruz Roja y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.